



**HABÍA CUMPLIDO CONDENA.**— El venezolano fue baleado en el sector de la calle Castellón, en la capital de Biobío.

## Nueva víctima recibió 5 disparos: Con 13 homicidios en este año, Concepción supera casos de 2024

Alcalde Héctor Muñoz dice que “hay un riesgo inminente de un aumento del crimen organizado” en la ciudad.

FELIPE GONZÁLEZ

Un ataque con cinco disparos causó la muerte, en el centro de Concepción, de un venezolano de 25 años. El hombre había recuperado la libertad la semana pasada, luego de cumplir una condena por narcotráfico.

El homicidio se registró la noche del miércoles, en el sector de la calle Castellón, entre Bulnes y Cruz, en pleno centro histórico de la capital de Biobío.

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz (Partido Social Cristiano), manifestó preocupación y sostuvo que “analizando diversas cifras”, tanto de la Subsecretaría de Prevención del Delito como de estu-

dios de las universidades San Sebastián y Andrés Bello, se constata que la ciudad “está en un inminente riesgo de un aumento significativo del crimen organizado”. Dijo que dicho incremento está asociado a homicidios y recalcó que “durante

2024 hubo 12 homicidios en Concepción y, a la fecha, ya tenemos 13”. Agregó que “si seguimos así, vamos a llegar a 25 o 30 homicidios este año”. Argu-

mentó que “los homicidios también están asociados a armas de fuego, a droga, y ya escapan a las atribuciones que tiene un municipio” y emplazó al ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, para que “venga a Concepción”.

### **CALIFICACIÓN**

**Alcalde pidió conocer si funeral de la víctima será definido como de “alto riesgo”.**